

Diego Boneta impulsa el ahorro inteligente con Banco Sabadell

Ciudad de México, 06 de mayo de 2025 – Reconocido por su carrera como actor y productor, Diego Boneta ahora suma una faceta más a su trayectoria: la de emprendedor mexicano con propósito. A través de su participación como imagen de **La Cuenta de Ahorro La Incondicional de Banco Sabadell**, Boneta busca promover una nueva mentalidad: ahorrar también es parte del estilo de vida.

El actor, junto a representantes del banco, recibieron a 24 invitados en una experiencia exclusiva en el bar **Fifty Mills del Hotel Four Seasons México**, donde presentó su tequila artesanal *Defrente*, acompañado de una cata guiada por expertos. Pero más allá del lujo, el mensaje principal fue: hoy más que nunca, **ahorrar e invertir con inteligencia** transforma tu estilo de vida, y te permite lograr tus sueños, tal y como lo hizo Diego logró con este lanzamiento.

“Ahorrar con propósito es libertad. Poder disfrutar, invertir en lo que te mueve y saber que tu dinero sigue creciendo es una forma de vivir con inteligencia. Hoy existen opciones como La Incondicional que hacen que eso sea una realidad para todos”, afirmó **Diego**.

La Cuenta de Ahorro Incondicional de Banco Sabadell es una herramienta financiera que te permite hacer crecer tu dinero desde el primer peso, con hasta un rendimiento de 100.5% de CETES, sin comisiones, sin plazos forzosos y con total disponibilidad 24/7. Puedes transferir tu dinero desde tu banco principal vía SPEI y disfrutar de la libertad de ahorrar a tu manera con total flexibilidad y el respaldo de un banco con más de 140 años de historia a nivel mundial.

La velada, parte de la iniciativa *Momentos Incondicionales* y simboliza el compromiso de Banco Sabadell con quienes apuestan por un ahorro moderno, flexible y alineado con sus metas de vida.

Con La Incondicional, ahorrar es tan auténtico como tú.

Banco Sabadell, con más de 30 años en México y desde hace 8 años presencia en las principales ciudades del país, ofrece una cartera de crédito en Banca Corporativa con captación de recursos de clientes alcanzando 95,774 MDP y 63,972 MDP, respectivamente, al 31 de agosto de 2024.

En México, Banco Sabadell llegó con el objetivo de facilitar a las empresas la toma de las mejores decisiones financieras con un servicio personalizado y soluciones inteligentes para impulsar el desarrollo económico del país. Ahora extiende su oferta hacia la Banca Personal con la nueva Cuenta de Ahorro La Incondicional, un producto digital diseñado para ofrecer disponibilidad inmediata del dinero, rendimiento desde el primer peso, sin condiciones ni comisiones, y sin la necesidad de cambiar de banco.

Esta entidad financiera pertenece a Grupo Banco Sabadell, cuarto grupo bancario español con un beneficio acumulado de 791 millones de euros en el primer semestre de 2024, que destaca como líder en el segmento empresarial internacional, con 1,382 oficinas y 19,000 colaboradores en 15 países. Para más información, visita www.bancosabadell.mx

Contacto para prensa

Another Company

Ana Toledo

ana.toledo@another.co

554393149

Rosario Robiou

guadalupe.robious@another.co